

Promueven Fono Drogas y Alcohol en peajes y pórticos de la ruta 5

En la entrada a Puerto Montt se instalaron los primeros adhesivos informativos del Fono Drogas y Alcohol de SENDA, 1412, servicio de consejería en línea que es atendido por profesionales y que ofrece una asesoría integral.

Con el objetivo de hacer conciencia sobre las consecuencias de la conducción vehicular bajo el efecto de alcohol y otras drogas, es que se acordó visibilizar y reforzar la difusión del Fono Drogas y Alcohol 1412. Con ese fin SENDA junto a Seremi de Obras Públicas y la Sociedad Concesionaria de Los Lagos, instalaron los primeros adhesivos con información de este servicio en el peaje de entrada de Puerto Montt. Lo anterior, forma parte del programa de conductores de SENDA, para informar sobre este servicio de consejería en línea que es gratuito y confidencial, operativo 24/7, atendido por profesionales y que ofrece una asesoría integral.

En la actividad, donde las autoridades profundizaron sobre la necesidad de concientizar sobre la presencia de sustancias en la ocurrencia de accidentes de tránsito, estuvieron presentes la Directora Nacional de SENDA, Natalia Riffo; la Directora regional SENDA Los Lagos, Maritza Canobra; el Seremi de Obras Públicas Juan Fernando Alvarado; el Inspector Fiscal de Obras Viales Víctor González y el Gerente de la Concesionaria de Los Lagos, Carlos Barrientos. De esta forma, se dio el vamos a esta iniciativa que además ya está promoviendo el Fono Drogas y

Alcohol en pórticos de la ruta 5 en la región.

Al respecto, la Directora Nacional de SENDA, Natalia Riffo, explicó que **“Estamos instalando estos adhesivos donde entregamos información sobre nuestro Fono Drogas y Alcohol, que es el 1412, al que las personas pueden llamar las 24 horas, los 7 días de la semana, para recibir orientación si tienen algún consumo problemático o alguien cercano, pero lo relevante hoy día es que la prevención y la rehabilitación es una tarea de todos y todas. Agradecemos esta iniciativa para acompañar a las personas con consumo problemático, a través de este espacio virtuoso donde pueden ver este fono que muchos no lo conocen, porque es una corresponsabilidad el cuidarnos y acompañarnos en estos temas que son complejos y que son problemas de salud mental, de salud pública y el Estado articulado, junto a la sociedad y el mundo privado es cómo se deben abordar”**.

En tanto, el Seremi de Obras Públicas Juan Fernando Alvarado, indicó que **“aceptamos esta invitación de SENDA, para dar mucho más énfasis en seguridad en las rutas que están concesionadas, estamos en una temporada que llegan muchos**



visitantes, pero queremos que aparte de toda la seguridad que nos brinda la Concesionaria y los equipos de vialidad, queremos que también las personas no conduzcan bajo los efectos del consumo de alcohol y otras drogas, para tener un verano mucho más seguro en nuestra región, queremos que las personas cuando transitan por nuestras vías lleguen a sus casas como corresponde, porque hay gente que los quiere y los está esperando, esta es la alianza que queremos y vamos a estar durante todo el año preocupados de esta materias”.

El Gerente de la Concesionaria de Los Lagos, Carlos Barrientos,

agregó que **“estamos honrados que SENDA nos haya invitado a participar en esta iniciativa, para nosotros es muy importante y nos comprometemos a seguir colocando estos adhesivos informativos en los peajes, porque no sacamos nada con tener una infraestructura de primer nivel si las personas no conducen en condiciones óptimas”**.

De acuerdo a los antecedentes entregados, la concesionaria en el tramo Río Bueno - Puerto Montt registró durante el año 2024 alrededor de 300 accidentes de tránsito, con 12 personas fallecidas, de los cuales 7 presentaban consumo de alcohol.